
 
 

Antrag der CDU-Fraktion Nortorf zur Beratung „Kunstrasenplatz“ 

Beantragt die Beratung des Antrages des TuS Nortorf vom 03.08.2022 zum Umbau eines 
Rasenplatzes zu einem Kunstrasenplatz. Weiterhin mögen die verantwortliche 
Arbeitsgruppe des TuS Nortorf zur Ausschusssitzung eingeladen werden, um den Antrag 
kurz zu erläutern und bei Rückfragen diese direkt beantworten zu können. 

 

Zur Begründung: 

Die auslaufende Legislaturperiode erlaubt keine Beschlussfassung mehr in der Sache. 
Gleichwohl sind seit Antragstellung inzwischen mehr als 6 Monate vergangen, so dass für 
alle Fraktionen genügend Zeit zur Beratung war. 

 

Die CDU-Fraktion spricht sich grundsätzlich für die Errichtung eines Kunstrasenplatzes in 
der nächsten Legislaturperiode aus. Ob dies durch die Umwandlung eines bestehenden 
Platzes oder die Errichtung eines neuen Platzes geschehen wird muss die kommende 
Beratung und die Haushaltslage der Stadt Nortorf entscheiden. 

 

Die Erfahrung hat aber gezeigt, dass bei fertigem Konzept die Einwerbung von 
Zuschüssen deutlich einfacher ist. Aus den genannten Gründen ist es daher aus unserer 
Sicht an der Zeit mit den Beratungen zu einem Kunstrasenplatz zu beginnen. 

 

Beschlussvorschlag für den für soziale und kulturelle Angelegenheiten: 

 

Keiner – Nur Beratung in der Sache. 

 

 

 
 
Nortorf, 04.04.2023  ____________________________ 
  Der Fraktionsvorsitzende 

 
 


